
 
 

Acta para la página web del Club 
 
 

En la ciudad de Montevideo, el día jueves 30 de marzo de 2023, se reúne el Consejo 
Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito Blanco 1289, 
con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo Marques, Adriana 
Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William Rodríguez, Marcela 
Pizzorno, Juan Geymonat, Fernanda Vicente y Federico Ianes. 
 
Se encuentra presenta la Sra. Alicia García.  
 
Faltan:  
- con licencia: Sra. Nancy Igoa.  
 
Se encuentran presentes por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres y Daniel 
Daners.  
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
Se encuentra presente la Cra. Inés Rossi.  
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
22-03-2023. Aprobada.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior y acta para la web. Se 
aprueban.  
 
Ingreso a sala. Siendo la hora 09:30 ingresan los Sres. Juan Geymonat y Federico 
Ianes.  
 
Movimiento de Socios : Departamento de Administración presenta informe del 
16.02.2023 al 15.03.2023. Se toma conocimiento. Se solicita al Departamento de 
Administración agregar en los próximos informes monto total de ingresos y egresos 
y presentar el informe actualizado para la sesión del Consejo Directivo del 20.04. 
 
Informe económico: Departamento de Administración presenta informe de 
disponibilidades. Enterados. Se autoriza el pago del 80% del líquido de los sueldos 
el día martes 04.04 y se deja constancia que el Consejo Directivo entiende la 
necesidad de estudiar presencia de personal del Departamento de Administración 
en semana de turismo.  
 
Funcionario Julio López: solicitud de rebaja horaria. Se aprueba la solicitud a 
partir del mes de abril 2023. Pasa al Equipo Asesor para definir el horario laboral 
del Sr. Julio López.  
 
AEBU: solicitud de salón para votación. Se aprueba.  
 
Enrique Malcuori: agradecimiento. Se toma conocimiento.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 10:45 se retira la Sra. Fernanda Vicente.  



 
Reglamento becas y socios competidores. Se solicita que se cumpla con la 
reglamentación vigente y se modifica el punto 2 en cuanto al período  de 
participación del deportista representando al Club para que le sea otorgada la 
beca total.   
 
Nuevas categorías de cuotas. Se aprueban las siguientes actividades 
específicas que pasan a denominarse genéricamente así, pero con la misma 
cuota: Ajedrez, Escuelita de Pelota y Tai Chi.  
 
"Actividades al aire libre": Se crea con una cuota inicial de $ 2330, con única 
posibilidad de acceso a utilizar las instalaciones del club los días sábados. 
(Ejemplo: Vóley Playa, Parque Lavalleja, Grupo Kibón, etc).  
 
Se solicita al Área de Comunicación trabajar en los posibles nombres para este 
tipo de cuota. 
 
Afiliación a la Federación Uruguaya de Handball. Se aprueba la afiliación y se 
encomienda presentar la documentación.  
 
Asignación de horas del Departmento Físico. En estudio.  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 28 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Subcomisión de Polo Acuático. Se autoriza abonar el 50% de las horas 
docentes a cargo del Club y el otro 50% a cargo de los fondos federados.  
 
El costo de inscripción de U$S 200 deberá abonarse de los fondos federados del 
deporte.  
 
Gimnasia Artística: calendario de actividades. Se autoriza.  
 
Nuevos grupos de Yoga y Tai Chi. Se autorizan a prueba por 3 meses.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:30 se retira la Sra. Marcela Pizzorno y el Sr. 
Federico Ianes. 
  
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Comisión bipartita: autorización del pedido del Club Internacional de Tenis 
del Uruguay 
El Sr. Fernando Mello comunica que se autorizó el pedido de referencia.  
 
Proyecto boutique 
La Sra. Alicia García informa que se reunieron con los Sres. Carlos Ruiz y Pablo 
Hernández para estudiar el proyecto presentado por la Sra. Gabriela D 
Alessandro.  
 
Enterados. Se da la potestad de avanzar con lo que se planteó.  
 
 
Siendo la hora 12:10, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 



 
               Adriana Rosewarne                           Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 


